



ENRICO INSISTE ANTE VIALIDAD POR LA REPARACIÓN DEL ACCESO A DIEGO DE ALVEAR

Description



<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2021/10/ENRICO-RUTA-1.mp4>

“Debido a las demoras por parte de nuestra provincia acudimos a Vialidad de Buenos Aires. Lo que solicitamos con este convenio es que se incorpore una autorización para que nuestra provincia pueda avanzar en las tareas de mantenimiento, reparación y reconstrucción que se necesiten realizar sobre este sector, el cual si bien fue bacheado por Vialidad de Santa Fe hace unos 3 años, presenta graves problemas estructurales que se deben atender urgente”, comentó Lisandro Enrico.

Dado el alto tránsito que presenta el tramo, el cual por la situación en que se encuentra los conductores deben atravesar por banquinas y, además, es el camino obligado que toman los camiones con la cosecha que se dirigen hacia el puerto de la ciudad de Rosario.

“Por las condiciones en las que se encuentra y por el peligro que representa es necesario que se lleve adelante este convenio para que la Dirección Provincial de Vialidad perteneciente a nuestra provincia tenga la autorización para comenzar a trabajar en ese tramo que es jurisdicción de Buenos Aires pero que en nuestra región se utiliza mucho”, concluyó Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

octubre 2021

Author

administrador